

Puncak Peringatan Hari Pengayoman Ke-79, Rutan Batusangkar Laksanakan Upacara Bendera

Linda Sari - SUMBAR.JARNAS.CO.ID

Aug 19, 2024 - 15:24



Puncak Peringatan Hari Pengayoman Ke-79, Rutan Batusangkar Laksanakan Upacara Bendera

Batusangkar - Puncak Peringatan Hari Ulang Tahun Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia yang jatuh setiap tanggal 19 Agustus diperingati Rutan Kelas IIB Batusangkar dengan menggelar Upacara Bendera di

Lapangan Upacara Rutan, Senin (19/8/24) pagi. HUT Kemenkumham RI Ke-79 Tahun 2024 yang disebut dengan Hari Pengayoman ini bertemakan "Kemenkumham Mengabdikan Untuk Negeri, Menuju Indonesia Emas 2045".

Bertindak sebagai Inspektur Upacara ialah Kasubsi Pengelolaan Rutan Batusangkar Ernita Fitria mewakili Kepala Rutan Batusangkar yang melaksanakan Upacara terpusat di Kota Padang. Sementara itu selaku Perwira Upacara ialah Karupam Regu III Rika Kurniawan dan bertindak sebagai Komandan ialah Karupam Regu II Rijalul Fikri. Gelaran upacara diikuti Seluruh jajaran staf dan pengamanan Rutan Batusangkar.

Dalam sesi amanat, Kasubsi Pengelolaan Ernita Fitria berkesempatan menyampaikan Sambutan Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna H Laoly dalam rangka Hari Pengayoman Ke-79. "Sejak berdirinya Kemenkumham telah berkomitmen menjadi garda terdepan dalam penegakan hukum dan perlindungan HAM di Indonesia. Usia yang telah menginjak 79 tahun ini merupakan penanda perjalanan yang sarat dengan berbagai tantangan dan pencapaian yang membanggakan. Dari waktu ke waktu Kemenkumham terus berbenah, beradaptasi dan berinovasi dalam menghadapi dinamika hukum dan menjawab kebutuhan masyarakat", ucapnya.

Kasubsi Pengelolaan Ernita Fitria juga menyampaikan ajakan Menkumham terhadap seluruh insan Pengayoman pada akhir sambutan "Saya mengajak seluruh jajaran Kemenkumham serta seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menggelorakan semangat pengabdian ini. Kita harus bertekad mewujudkan cita-cita Indonesia Emas 2045. Mari bahu membahu, bersinergi dalam kerja nyata demi terciptanya sistem hukum yang berkeadilan serta perlindungan HAM yang optimal", pungkasnya.

Gelaran Upacara Pengibaran Bendera juga dilengkapi dengan pembacaan sejarah singkat Kemenkumham RI, Penghormatan terhadap Pataka Kemenkumham, Pembacaan Pembukaan UUD 1945 dan Panca Prasetya Korpri dan Menyanyikan Mars Kemenkumham.

Gelaran Upacara berlangsung dengan Khidmat dan ditutup dengan Foto Bersama. (syuja/Linda).